



NOTE D'INFOS : Janvier-février 2021



Carnet rose !



Nous avons appris la naissance de Dorian, petit frère de Hugo (MS) et Saïren (MS). Félicitations aux parents et au grand frère !

Vie de l'école : c'est déjà passé (où ça aurait dû...)

Animation UGSEL : le netzball

Les élèves de CP, CE et CM ont été initiés au Netzball par Mathieu Bréger, animateur sportif à l'UGSEL.

Ce jeu se rapproche du vollez-ball.

Les 3 séances

ont été très appréciées des élèves !



Les CM2 « au Gallo » !

Malheureusement, la représentation prévue le dimanche 22 novembre à l'occasion du festival « Gallo en scène » n'a pas pu avoir lieu...

Les CM2 ont eu à cœur de travailler du mieux possible, et se sont beaucoup investi pour proposer une prestation de qualité.

Il est donc normalement prévu de reporter cette date en mai, et si toutefois la situation sanitaire ne le permettait toujours pas, ce seront des professionnels de la vidéo qui viendront immortaliser leur travail.

Semaine de Noël

Cette semaine, bien qu'allégée en événements, nous a permis de vivre des temps forts, en classe ou en demi-école :

- temps de lecture de Noël animés par Armelle et Nadège de la bibliothèque,
- goûter offert par l'APEL,
- projection de contes de Noël

Nous avons aussi axé cette dernière semaine de l'Avent sur la solidarité et la fraternité avec la collecte pour les bébés du cœur, et sur l'éducation au développement durable et le recyclage avec la fabrication de nichoirs par les familles et leur vente.



Vie de l'école : à venir (ou ce qui aurait dû !)



Les défis de janvier

En lien avec la réécriture des projets éducatifs et l'éducation au développement durable, notre école va relever 4 défis qu'a lancés la direction de l'enseignement catholique aux écoles des Côtes D'Armor :

Défi 1 : A vos plumes... poétiques !

Les élèves de CE ont écrit par groupe des poèmes en lien avec l'environnement et l'écologie. Ces poèmes seront mis en valeur à l'école sur des panneaux qui seront réalisés par les élèves de maternelle et CP.

L'un de ces poèmes sera choisi par les CM pour réaliser le défi 3

Défi 2 : Les relations...à hauteur d'élève

Les 10 écoles du pays de Lamballe vont participer à la réalisation d'une exposition photographique sur les relations aux autres que nous pouvons vivre dans nos établissements... Une règle : que l'image soit prise à hauteur d'enfant !

Les photographies (une quinzaine) seront imprimées en grand format par la DDEC, et formeront une exposition itinérante entre les écoles du secteur.

Défi 3 : A vos expressions... poétiques !

Les élèves de CM seront chargés de mettre en scène le poème qu'ils auront choisi parmi ceux écrits par les CE. Leur prestation sera filmée, puis envoyée à la DDEC avec celles de toutes les écoles participantes. Un montage sera fait, qui sera visible par le biais des sites internet.

Défi 4 : La conversion écologique

Il s'agira cette fois pour nous de relater une expérience vécue, un projet mené à l'école en rapport avec la conversion écologique : l'opération nichoirs par exemple, entre autres choses.



Opération création de « poubelles »

Pour donner suite au projet sur le tri des déchets et le recyclage entrepris l'an dernier (venue de Bruno MAREC et Dédé Tritus, et de Guillaume Perchard de Nature Formation Bretagne), les enfants de maternelle et CP vont créer et customiser des poubelles à destination des 4 salles de classes : poubelles à papier (jaune), et poubelles à déchet (noire).



Bruno MAREC et ses poubelles customisées.

Séance à la découverte de la maternelle

Si la situation sanitaire le permet...

Prochaine séance
le samedi 9 janvier,
de 10h00 à 10h45.
Sur inscription



Spectacle des enfants

Cette année, les rideaux resteront fermés, et la scène ne sera pas mise en valeur par les prestations de nos artistes ...

Nous ne pourrons malheureusement pas maintenir la date initialement prévue pour le spectacle (vendredi 19 février).

Nous sommes en réflexion pour proposer autre chose plus tard dans l'année, quand la situation sera plus clémente...



Du côté des Assos :

Les deux premières périodes ont été riches en opérations :

- Galettes et crêpes
- Gavottes
- Sapins
- Nichoirs

Un grand merci aux familles qui ont soutenu ces opérations, nécessaires pour récolter les fonds pour la mise en place des projets pédagogiques de l'année !

A suivre pour la prochaine période : vente de paëlla, préparé par Mme et Mr Daghsni de Paëlla Plus et parents d'élèves de l'école.



Les assemblées générales APEL et OGEC n'ont pas pu avoir lieu à la date initialement prévue (vendredi 1^{er} décembre), et seront reportées aux alentours de la fin janvier.

En (très !) bref, à coller sur le frigo !

- **Dates à retenir pour la troisième période :**

Lundi 4 janvier : retour des vacances de Noël

Aux alentours de la fin janvier : AG APEL et OGEC

Vendredi 19 février : vacances d'hiver

Lundi 8 mars : retour des vacances d'hiver



JOYEUSES FÊTES DE
FIN D'ANNÉE



À TOUTES ET À TOUS !!!

